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Liebe Freunde! 

Wieder einmal gibt es einen Newsletter unserer Abteilung. Trotz der anhaltenden Pandemie gibt es das 
eine oder andere zu berichten. Der Dezember bietet sich darüber hinaus an, zurück- oder auch 
vorauszublicken. 
Für viele war das letzte Jahr sportlich gesehen eher ein verlorenes Jahr. Wohl konnte niemand noch im 
Januar von einer Pandemie mit derartig einschneidenden Auswirkungen auf unser Leben ausgehen. In 
den letzten Monaten hat die Pandemie zu einem Zusammenrücken innerhalb des Vereins, bei unseren 
Trainern und im Vorstand geführt. Außerdem sind wir unserer Verantwortung gerecht geworden und 
zahlen unseren Übungsleitern und Trainern weiterhin ihr gewohntes Salär, um den Kontakt zu Euch zu 
halten und als Ansprechpartner für alle Mitglieder zur Verfügung zu stehen. 
Es besteht die Hoffnung, dass das Jahr 2021 mindestens im zweiten Halbjahr deutlich angenehmer 
wird. Egal wie jeder von Euch zu Impfungen steht, gibt die Entwicklung von Impfstoffen Anlass zur 
Hoffnung. Mit vielen kleinen Aktivitäten wollen wir die kommenden Wochen gemeinsam überstehen. 
 
Ich wünsche Euch allen eine positive, gesunde und schöne Adventszeit. 
 
Euer 
Andreas 
 
 
 

AKTUELLES 
 
ANGESETZTE TERMINE DER ABTEILUNG VERSCHOBEN/ABGESAGT 

Aufgrund der Pandemie ist bereits die 

Delegiertenversammlung des Hauptvereins, die Anfang 

November stattfinden sollte, abgesagt worden. Nach 

Rücksprache mit unserer Rechtsberatung haben wir jetzt 

auch schweren Herzens unsere Mitgliederversammlung 

und unsere Weihnachtsfeier verschieben bzw. absagen 

müssen. 

Wegen der Pandemie bestand der Plan unsere 

Weihnachtsfeier im Mommsenstadion unter freiem 

Himmel in Kooperation mit dem Wirt des Casinos im 

Mommsenstadion durchzuführen. Ein kleiner 

Weihnachtsmarkt war ebenfalls vorgesehen. Aufgrund 

der geltenden Einschränkungen müssen wir leider darauf 

verzichten. 

Auch der Stammtisch, der am 8. Dezember stattfinden sollte, müssen wir wieder ausfallen lassen. Die 

am gleichen Tag stattfindende Vorstandssitzung findet online statt. 

Der traditionelle sportliche Abschluss des Jahres, unser Run&Jump, kann leider auch nicht wie 

gewohnt stattfinden. Derzeit wird geprüft, ob über die Landestrainer das Wettkampfformat zumindest 

als Kadermaßnahme an diesen Tag, dem 13. Dezember, durchführen können. Im positiven Fall werden 

wir diese Maßnahme mit unserer Expertise unterstützen. 

 

 

 

Die ordentliche Mitgliederversammlung muss verschoben werden. 
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ADVENTSKALENDER AUF DEN SOZIALEN NETZWERKEN 

Um die Wartezeit bis Weihnachten etwas zu verkürzen, werden auf den Social-Media Kanälen unserer 

Abteilung, wie auch unseres Hauptvereins, jeweils ein Adventskalender initiiert. Während beim 

Hauptverein sich jeden Tag eine Abteilung vorstellt, gibt es auf den Leichtathletik-Kanälen einen 

näheren Einblick in die Leichtathletik&Triathlon-Abteilung gepaart mit einem Rückblick auf dieses 

besondere Jahr. Folgt uns und den Hauptverein auf Facebook und/oder Instagramm, wenn ihr noch 

einiges über den SCC erfahren wollt. 

 

Facebook:  @sccberlinev    @sccberlinleichtathletik 

Instagram:  @sccberlinev    @scc.la 

 

 

BAUMASSNAHMEN BIS AUF WEITERES VERSCHOBEN 

Das Projekt ‚Stadion für alle‘ liegt zunächst 

einmal bis auf weiteres auf Eis. Das 

gemeinsame Projekt des 

Landessportbundes Berlin, des Berliner 

Fußball-Verbandes, des Behindertensport-

Verbandes und des Berliner Leichtathletik-

Verbandes fand nicht die Unterstützung 

der Koalitionsfraktionen im Berliner 

Abgeordnetenhaus. Über ein 

‚Werkstattverfahren‘ soll es einen 

mindestens zwei Jahre andauernden 

weiteren Diskussionsprozess zum Neubau 

des Stadions geben. Pläne zum Neubau 

gibt es bereits seit 2014. Eine 

gleichberechtigte Teilhabe von behinderten Leichtathleten und Athletinnen bleibt genauso unerfüllt, 

wie die regelmäßige Durchführung von sowohl Berlin-Brandenburgischen als auch Norddeutschen 

Meisterschaften sowie internationalen Veranstaltungen mit einem Publikum von bis zu 20 000 

Zuschauern. 

 

 

AUSBLICK 
 
SPRECHSTUNDE FINDET STATT 

Natürlich könnt Ihr uns immer per Mail mit Fragen, Anregungen und Kritik kontaktieren. Unsere 

Sprechstunde wird im Dezember nur telefonisch durchgeführt werden können. Falls Ihr mich sprechen 

wollt, kontaktiert bitte die Geschäftsstelle. Ihr könnt dort Eure Telefonnummer hinterlassen. Ich würde 

Euch nach einer Terminabsprache dann anrufen. 

 

 

 

 

Zunächst keine Baumaßnahmen im Friedrich-Ludwig-Jahn-Sportpark 
(Quelle: euroluftbild.de) 

https://www.facebook.com/sccberlinev
https://www.facebook.com/SccBerlinLeichtathletik
https://www.instagram.com/sccberlinev/
https://www.instagram.com/scc.la/
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FRIDO’S NEW YEAR’S HOME RUN 

Leider können die (dreckigen) Schuhe für den 

Spielbank Berlin Silvesterlauf 2020 nicht 

geschnürt werden, da dieser abgesagt wurde. 

Jedoch gibt es mit Frido’s New Year’s Home Run 

eine spannende Alternative, bei der man sich 

seine eigene Laufveranstaltung 

zusammenbasteln kann und dabei auch noch 

eine Event-Box mit allen dafür wichtigen DIY-

Bausteinen erhält. So finden sich in diesem 

Paket u. a. eine Startnummer, ein Kuschel-Frido 

für Free Hughs im Zielkanal, eine Urkunde nebst 

exklusiver Medaille sowie eine "Überraschungs-Textilie" für alle Finisher. Allerdings ist mit 1.000 Slots 

die Teilnahme begrenzt - da heißt es also schnell sein. Hier geht es zur Anmeldung. 

Bei Frido´s New Year´s Home Run geht es darum, dem alten Jahr sportlich ade zu sagen. Jeder für 

sich alleine, was Ort, Pace und Streckenlänge betrifft, aber doch in der Sache vereint. Ganz nach dem 

Motto: „stay at home - run yourself & feel the community”. Das dazugehörigen Event-Paket schnürte 

übrigens unser SCC EVENTS Maskottchen Fridolin Flink höchstpersönlich. Mit dem DIY-Inhalt 

bekommt der neugebackene Organisator alles an die Hand, um seine eigene Lauf-Veranstaltung auf 

die Beine zu stellen. Teilnehmen darf übrigens jeder – ob groß oder klein: Hauptsache, es wird 

zuversichtlich ins neue Jahr gestartet! 

 

 

WECHSELFRIST BEENDET 
 

SPITZENLÄUFERIN ALINA REH WECHSELT ZUM SCC 

Seit 2018 besteht das SCC EVENTS PRO TEAM. Dieses Profi-Laufteam setzt sich aus einer exquisiten 

Gruppe nationaler Top-Athleten zusammen, die sich als Trainings- sowie Wettkampfmannschaft 

gegenseitig unterstützen. Das Ziel des SCC EVENTS PRO TEAM ist langfristig die Förderung von 

Nachwuchsathlet*innen und ihre Heranführung an die nationale und internationale Spitze (Fokus 

Europa). Gleichzeitig werden schon international erfahrene Athlet*innen weiterentwickelt und als 

Vorbilder für Nachwuchsathlet*innen aufgebaut. 

In der Saison 2020 fanden Josina Papenfuß und Johannes Motschmann als die jungen Wilden den 

Weg zum SCC EVENTS PRO TEAM. Jetzt bekommt das Team einen höchst prominenten wie ebenso 

talentierten jungen Neuzugang, womit der Performance-Ansatz des Teams unterstrichen wird. Ab 

dem 1. Januar 2021 wird die 23-jährige Alina Reh für das SCC EVENTS PRO TEAM starten. Die 

gebürtige Schwäbin ist auf der Bahn (bevorzugt 5.000, 10.000 Meter) sowie auf der Straße (10 km, 

Halbmarathon) und bei Crossläufen eine mittlerweile nicht mehr wegzudenkende Größe. Bei den 

Leichtathletik-Europameisterschaften 2018 in Berlin erreichte sie über 10.000 Meter mit 32:28,48 

Minuten einen überragenden dritten Platz. 

 

 

 

 

https://www.scc-events.com/corporate/veranstaltungen/aktion.html
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Zum Beginn dieses Jahres übernahm der Hauptstädter 

André Höhne ihr Training. Im Rahmen dieser 

Zusammenarbeit kam es auch zu zahlreichen 

Trainingslagern im Berlin nahen Kienbaum. Ein Bezug zur 

deutschen Hauptstadt war somit hergestellt, der Weg zum 

SCC EVENTS PRO TEAM geebnet. André Höhne wird 

weiterhin der Coach der aktuellen Deutschen Meisterin 

über 5.000 Meter bleiben, um mit ihr das übergeordnete 

Ziel Olympische Spiele 2021 zu realisieren. Das SCC 

EVENTS PRO TEAM erhofft sich durch den Zugang der 

Sportsoldatin (Sportfördergruppe Berlin) eine generelle 

Verstärkung und eben jene Orientierung in Richtung 

internationaler Groß-Events.  

Auf was sich die Berliner bei Alina Reh einstellen können, 

formuliert sie gewohnt sympathisch: „Ich bin ein 

humorvolles, energiegeladenes, sensibles und 

ungeduldiges Rehlein. Ich liebe das Laufen und bin in 

diesem Bereich sehr diszipliniert und verfolge ehrgeizig meine Ziele. Außerhalb des Sports ist meine 

Leidenschaft der Einzelhandel. Im Supermarkt meiner Mama helfe ich gerne mit.“ Dementsprechend 

zeigt sich Team-Manager Mark Milde über den Zugang hoch erfreut. Jürgen Lock als Geschäftsführer 

von SCC EVENTS kommentiert abschließend: „Alinas lebensfrohen Art in Kombination mit ihrer 

hingebungsvollen Begeisterung für den Laufsport passt zu uns. Wir heißen sie im SCC EVENTS PRO 

TEAM herzlich willkommen.“ 

 

JAMES ADEBOLA ZUKÜNFTIG SCCer 

Neben Alina Reh und einer Reihe von hoffnungsvollen 

Talenten, wie Tamila Markgraf, die 2019 zwei Deutsche 

Meistertitel bei der Jugendmeisterschaft (U18) im Sprint 

holte, wechselt James Adebola zum SCC. Er ist Jahrgang 

2002 und das vielleicht größte deutsche Talent über die 

kurzen Distanzen. James Adebola gehört dem 

Nachwuchskader 1 an. Im Jahr 2020 wurde er Deutscher 

Meister (U20) über 200m und Vizemeister über die 

gleiche Distanz bei der U20 Hallen-DM. Zusätzlich konnte 

er schon in diesem Jahr als 18-jähriger die Norm für die 

Deutschen Meisterschaften in Braunschweig erfüllen und 

erste Erfahrungen in der nationalen Männerkonkurrenz 

über 200m sammeln. 

Wir freuen uns auf ihn und alle weiteren Neuzugänge und 

heißen sie herzlich willkommen. Wir wünschen ihnen 

sowie allen SCCer, die uns treu geblieben sind eine tolle 

und erfolgreiche Saison 2021! 

 

 


